



Viel Spaß beim Zirkus Phantasia: von links Emily Schreiber, Luis Hupfeld, Leoni Schmidt, Remig Kapelski, Mila Ida Herb, Nele Batte, Lina-Marie Böswecker.

Foto: Yasmin Höse

Die Show beginnt

Zirkus Phantasia ist zurück – Malsfelder Grundschüler präsentieren Aufführung

Von Yasmin Höse

MALSFELD. Zum ersten Mal heißt es „Manege frei“ für 176 Schüler der Grundschule in Malsfeld. Denn der Mitmachzirkus Phantasia aus Soltau trainiert seit Montag die Mädchen und Jungen in unterschiedlichen Zirkusdisziplinen.

Am heutigen Freitag 17. August, ab 17 Uhr, präsentieren die Fünf bis Zehnjährigen ihren Eltern und Freunden eine

eigene Zirkusshow. „Die Gemeinschaft der Kinder wächst durch diese Erfahrung stark zusammen, da sie abseits vom Klassenzimmer und jahrgangsübergreifend miteinander arbeiten können“, sagt Direktorin Pia Auel.

Den Zirkus Phantasia hat sie das erste Mal 2010 in Morschen erlebt und ist seitdem begeistert vom Projekt.

In welcher Gruppe die Kinder auftreten wollen, entscheiden sie selbst. Sie konn-

ten zum Beispiel zwischen Clowns, Trapez- oder Drahtseilakrobatik wählen und sich sogar als Feuerschlucker präsentieren.

„Die Mädchen und Jungen erhalten einen Einblick in die Welt des Zirkus und wachsen über sich hinaus“, sagt Zirkusdirektor Lars Wasserthal.

Mit seinem zehnköpfigen Team von professionellen Artisten, Künstlern und Schauspielern tourt er von Februar bis November durch Deutsch-

land. In Morschen, Spangenberg und Melsungen war der Zirkus Phantasia auch schon im Landkreis zu Besuch.

Höhepunkt der ungewöhnlichen Unterrichtswoche sind für die Kinder die Aufführungen. Dabei zeigen sie den Gästen neun Darbietungen in der anderthalbstündigen Show.

„Die Woche war so schön und vor allem sehr lustig“, sagt Schülerin Leoni Schmidt, die in den Shows als Clown auftreten wird.